

CONJOINT ALCOOLIQUE

Par **Milie250189** Posté le 26/04/2020 à 09h25

Bonjour, je me présente, j'ai 31 ans et 2 enfants. Nous nous battons pour le cancers de notre fils depuis presque 2 ans maintenant. Cependant, par l'intermédiaire d'une amie je viens d'apprendre que mon conjoint boit dans le garage. En fait il a fait une crise hier après midi, il voulait se pendre... il avait bu beaucoup d'alcool avec un ami. Mon ami m'a fait comprendre de sortir du garage pour parler avec lui. Je suis resté à côté et il s'est confié. Malheureusement je n'ai pas trop écouté car il y avait les enfants à s'occuper (8 ans et 3 ans). Et ensuite très proche de mon ami après cette discussion qu'ils ont eu tous les deux elle m'a parlé un peu sans m'en dire trop, je pense pour me préserver car en ce moment notre famille ne va pas bien, je l'aime ça j'en suis sûr mais je me posais la question de le quitter. Je ne sais pas depuis combien de temps il boit tout seul. Quand je l'ai connu il buvait beaucoup en soirée avec ses amis qui sont très fêtards. Et avant c'était le premier à me dire je ne boirai jamais tout seul(sauf qu'il se cache pour ça)Aujourd'hui, mon envie de partir est toujours d'actualité mais moins vive. Je veux l'aider à sortir de cette maladie, nous avons presque vaincu le cancer de notre fils tous les 4(plus que 3 mois de traitement) alors je me dis que ce n'est pas cette petite histoire d'alcool qui va nous arrêter. Je suis perdue dans cette situation, j'ai un caractère assez fort mais je ne sais pas comment m'y prendre avec lui, pour en parler pour qu'il dise la vérité et que l'on puisse avancer ensemble. Je ne veux pas que les enfants souffrent de cette situation ils ont déjà assez souffert de ces hospitalisations répétitives du aux chimios et tout le reste. Je vous remercie d'avance de vos conseils.

4 RÉPONSES

Thomas2Rijssel - 27/04/2020 à 20h40

Salut !! Ton message me bouleverse !
J'ai un fils de 5 ans et je pense que c'est le pire de tout quand un malheur touche toute la famille.
Je te souhaite que du bonheur en perspective !!! et que ton mec ira mieux !!!

Le dialogue est très important !!! Je fais en sorte de partager mes états d'âmes à ma femme et j'essaie de lutter contre cette alcool sans modération qui peut provoquer des situations regrettables .
Bon courage @ toi et à ta petite famille !!!!!

Amarionzone - 27/04/2020 à 23h03

Bonjour,
je suis sensible à ton histoire mais avant tout j'ai du mal à comprendre pourquoi tu penses depuis un certain temps à quitter ton conjoint alors que tu dis l'aimer? surtout que si j'ai bien compris c'était avant de savoir qu'il boit en cachette...
Je te conseille si je puis me permettre d'en parler avec lui. Oui aborder la question (ou les questions) de front : ton envie de le quitter (pourquoi ?) et son alcoolisme que tu as découvert...
ne pas l'accabler pour ça, c'est peut-être une réaction pour la maladie de votre enfant, mais même si ce n'est pas ça la cause, il ne faut jamais accabler quelqu'un qui souffre....
Mais lui apporter ton épaule dans sa souffrance peut vous aider tous les 2

Milie250189 - 28/04/2020 à 09h52

Bonjour, merci de vos réponses
En fait, je réponds à ta question, Amarionzone, si je veux le quitter depuis longtemps, c'est que je ne supporte plus qu'il ne s'occupe pas des enfants quand moi j'en ai besoin... quand je lui demande, il me dit je suis fatigué et j'ai pas envie! Quelle réponse, alors je lui explique que les enfants s'en contrefoutent de sa fatigue ils ont besoin de leur papa.
Bref rien n'y fait.
De plus, je ne travaille pas depuis que notre fils est malade. Même avant, j'ai pris mon congé parental pour m'occuper d'eux. Lui était d'accord. Et maintenant il le reproche de ne pas travailler, de ne rien foutre de la journée, je lui explique que pour le moment tant que notre fils est malade je ne peux pas travailler. Il a 3 ans et financièrement, le mettre à la nounou toute la journée ce n'est pas possible. De plus financièrement on ne s'en sortirait pas. Et pour les soins à l'hôpital tous les 15 jours, je pense qu'aucun patron ne serait d'accord, sans compter les jours où je dois le garder car malade.
C'est très difficile,
Je me suis inscrite pour passer mon CAP AEPE (petite enfance) pour pouvoir travailler en tant que nounou tout en étant avec lui pour ses rdv à l'hôpital. Je ferais tout pour mes enfants. Je devais le passer au mois de Juin 2020, cependant je n'ai pas pu faire les stages demandés car notre fils était malade, risques d'hospitalisation enfin bon je ne pouvais pas quitter la maison car trop de risque(plus de globules blancs pour se défendre) donc repousser d'un an. J'aimerais tellement pouvoir avancer dans ce sens, sauf qu'il fous tous les des battons dans les roues. Pour être nounou, il faut que l'on déménage, nous sommes en location, donc moins compliqué, j'ai fait les recherches, visité avec lui et les enfants et à chaque fois il dit, pas possible trop chère, enfin bon tous les prétextes sont bons. De plus il me dit je compte acheter une maison, mais ça fait 10 ans que je l'entends dire ça, j'ai même fait les démarches à la banque, il ne veut

pas aller ai rdv.

Voilà pourquoi je veux partir, il m'empêche d'avancer dans ma vie. Elle a déjà été très dur à vivre enfant, bcp de souffrance (décès, prise d'otage, agression...) j'ai vécu tellement de chose qu'une jeune ado ne devrait pas vivre, que maintenant j'aimerais avancer et ne plus souffrir.

Merci encore de vos réponses je ais essayer de parler, mais pas facile, c'est un mur quand je veux parler avec lui.

Bonne journée

Milie250189 - 28/04/2020 à 09h54

Et j'ai oublié merci Thomas2Rijssel de ton message.

Bonne journée
